



Renovación de dirigencia de Morena debe ser elegida por consulta interna: Carvajal



El diputado federal **Alejandro Carvajal** sugirió que la **dirigencia nacional de Morena** realice una **consulta interna** para nombrar al **próximo líder en Puebla** ante la próxima salida de Olga Romero Garcí-Crespo.

En conferencia de prensa, refirió que **quien "llegue" debe de tener la aceptación de la gente** que simpatiza con la cuarta transformación, y para eso tiene que haber un consenso.

El legislador reelecto señaló que la **única que ha manifestado su interés** por participar abiertamente es la **diputada federal Claudia Rivera Vivanco**, pero consideró que hay perfiles valiosos que podrían dirigir al partido.

Expuso que es un momento crucial porque **el proceso electoral de 2027 es el más complicado** para mantenerse como **fuerza política**.

Carvajal recomendó que la **ciudadanía** debe "*sentirse parte e identificados*" con Morena por eso debe de abrirse un proceso democrático.



"Tiene que haber un consenso y ese consenso puede hacerse mediante una encuesta interna y eso es lo que propondría para ver qué quiere la sociedad y que sea una encuesta interna y que designe la sociedad, independientemente de nombres, ver qué perfiles son los más idóneos", comentó.

<https://www.diariocambio.com.mx/2024/politica/renovacion-de-dirigencia-de-morena-debe-ser-elegida-por-consulta-interna-carvajal/>